

長吉西中だより 9月 令和3年8月31日発行

体育大会・文化発表会に向かって

7月21日（水）から始まった夏休みが8月24日（火）に終わりました。昨年度の夏休みよりも今年は東京オリンピックがあった分、一味違う夏休みになったと思います。

さて、2学期は行事が目白押しです。表題にもある通り、9月24日（金）体育大会、10月29日（金）文化発表会を行います。各学年での行事や取り組みもあり、毎年この2学期は本当に多忙な日々を送ることになります。

特に3年生にとって「中学校生活最後の」という言葉を感じながら行事に取り組むことが多くなります。受験勉強と並行して学校行事を行うわけですから、並大抵のことではありません。でも、やらなくてはいけないんです。人から言われて行動するよりも、自ら考えて行動した方が、何倍もの効果・結果が得られるんです。3年生が一生懸命取り組む姿に、期待しています！！

「何を行動したらいいのか、わからないよ。」という人は、担任の先生や、教科の先生、顧問の先生に相談してみると、何から行動したらよいのか、そのきっかけを見つけることができるかもしれませんね。

1・2年生にとっても今後の中学校生活を送るうえで重要な期間であると思います。3年生の頑張っている姿に刺激を受けて、いずれは自分たちがこの学校を引っ張っていく存在になるぞ！というような気持になってほしいですね。そのような意味においては、2年生の存在が最も重要であると考えています。2年生がしっかりとしている学校は安定している。という話をよく聞くことがあります。一人一人が強く意識してください。

「人から言われてやった練習は努力とは言わない。（茂野吾郎、漫画作品『MAJOR』の主人公）」という言葉をおくります。